

## Frauenkarneval der kfd im Pfarrsaal von St. Anna

Nach der langen Coronapause konnten wir endlich wieder mit Unterstützung der „Mösche vun Zint Änn“ unseren Fastelovend feiern. Unser Sitzungspräsident Thomas Flosbach hat uns gekonnt mit Musik und Schwung durchs Programm geführt. Leider war es nach 10 Jahren das letzte Mal. Damit er uns nicht ganz verloren geht, wurde er zum Ehrenmitglied der kfd St. Peter ernannt, natürlich mit dem entsprechenden Outfit.



In unserer kfd-Sitzung gibt es immer ein Highlight, unser eigenes Dreigestirn, da gehen wir mit der Zeit: Es ist ein Frauendreigestirn. Aber in diesem Jahr ist alles anders, Prinz und Bauer sind Frauen und die Jungfrau ist ein Mann: unser Gitarre spielender und singender Prinz Karin, unser deftiger Bauer Helga und unsere liebeliche Jungfrau Klaus.

